



Réinscriptions : Les familles ont redonné leurs coupons, cela nous permet de fixer le nombre de places disponibles pour l'an prochain & de continuer les inscriptions commencées pendant les vacances de la Toussaint. **Nous invitons tous vos proches & connaissances bruzoises souhaitant inscrire leurs enfants au Centre à se rapprocher très rapidement du secrétariat 02.99.52.60.67**, les fratries ayant rempli le coupon le mois dernier sont bien sûrs déjà préinscrits et finaliseront l'inscription en même temps que les ainés en juin.

- **COVID** : Un nouveau protocole sanitaire se met en place :
 - La survenue d'un cas confirmé parmi les élèves n'entraîne plus la fermeture de la classe. Les élèves présentant le résultat d'un test négatif pourront poursuivre les apprentissages en présentiel. La présence de 3 cas positifs entraîne, par contre, la fermeture de classe pour une semaine.
 - Un nouveau dépistage sera fortement recommandé au bout de 7 jours.
 - La réalisation des tests relèvera des familles qui pourront se rendre en pharmacie ou en laboratoire.
 - Les résultats des tests présentés par les élèves ou leurs représentants légaux sont utilisés uniquement pour permettre la poursuite des apprentissages en présence des élèves et ne font l'objet d'aucune conservation par l'école, les présenter au secrétariat.
 - Sur tout le territoire de l'académie, **le port du masque est obligatoire pour toute personne de six ans et plus, dans les cours de récréation des écoles et établissements scolaires**, pour les personnels ainsi que pour les élèves.

• **Photos individuelles & fratries commandées**: Elles vont être distribuées dans les classes d'ici les vacances.

• **Ecole de la relation** : Après une première période sur les messages clairs, les élèves ont lancé en conseil d'élèves leur apprentissage de la médiation qui a déjà commencé après les vacances de Toussaint. L'idée est de continuer à apaiser & responsabiliser les relations entre eux. Bienvenue aux futurs médiateurs du CP au CM2 !



• **Pastorale** : Différentes célébrations et actions auront lieu pendant cette période de l'Avent. Les classes iront découvrir l'église de Bruz ainsi que la crèche lors de visites guidées, des temps pastoraux à l'école ou à l'église auront lieu aussi avant Noël.



- **Vendredi 3 décembre** : Marché de Noël organisé par l'APEL.
 - Chant des enfants vers 16h20.
 - Sortie des élèves vers 16h35 & début du marché sur la cour de maternelle.
 - Distribution de gâteaux & photo avec le père Noël.
 - Vente d'objets et temps de convivialité.

NB : Les mesures préfectorales imposent un masque pour ces manifestations même en extérieur et nous rappelons que lorsqu'un enfant a été donné à son parent à la sortie, il est alors sous la responsabilité de ce parent dans les locaux de l'école.

- **Samedi 4 décembre** : Annulation de la matinée travaux.

• **Fin du 1^{er} trimestre en élémentaire** : Comme l'an dernier, l'envoi des livrets scolaires dans les familles se fera de façon numérique, une feuille expliquant la démarche avec vos codes est distribuée aux enfants du CP au CM2 pour le lundi 6 décembre. **Nous vous demandons de bien signer numériquement le livret de vos enfants pour la rentrée de janvier 3/01/22 (si problème, se rapprocher du secrétariat).**

• **Piscine** : C'est au tour des CM2 de commencer l'activité piscine à partir du **vendredi 10 décembre**.

• **Retrouvez toutes les actualités de l'école sur le site internet** :

<https://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-privés-commune-de-bruz/ecole-la-providence/actualites>



- **Lundi 13 décembre** : Vente de gâteaux de la classe 12 organisée par l'APEL.
- **Mardi 14 décembre** : Célébrations maternelles à 9h45 pour le site du Centre dans son école & à 10h30 pour le site du Vert Buisson.
- **Jeudi 16 décembre** : Repas de Noël à la cantine.
- **vendredi 17 décembre** :
 - Père Noël en chocolat offert par l'APEL & venue du père Noël dans les classes.
 - Célébration de l'Avent pour les élémentaires des 2 sites à 14h30 à l'église de Bruz.
 - Départ en vacances des élèves après la classe, reprise des cours le lundi 3 janvier 2022 au matin.

La communauté éducative de La Providence se joint à moi pour vous souhaiter de belles fêtes de fin d'année !!!
Erwan ORDONNEAU

• **Message de la présidente de l'APEL :**

Bonjour,

L'Apel La Providence et moi-même, souhaitons vous remercier chaleureusement, parents, enfants et équipe enseignante, pour votre soutien en ce début d'année et votre participation à nos différentes actions. Notamment lors de la Fête de la Providence qui a permis à chacun de passer un moment bien agréable.

Ce vendredi, vous pourrez assister à notre marché de Noël dans la cour des maternelles avec la présence exceptionnelle du Père Noël. Un goûter sera offert aux enfants présents.

Une boîte aux lettres du Père Noël a été installée dans le couloir des maternelles. Les enfants peuvent déposer leur liste jusqu'au 17/12.

Les commandes de chocolats Jeff de Bruges seront livrées aux enfants le 13 ou 14/12.

Tous les membres Apel de La Providence se joignent à moi pour vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année
 Apelement vôtre

**FOCUS ON «Correspondance avec OVIEDO SPAIN » dans les classes
 Allemagne et Australie.**

Ce mois-ci, FOCUS ON s'arrête sur les classes Langue + & leurs correspondance en anglais avec des élèves d'Oviedo en Espagne.



Merry

CHRISTMAS



Durant cette année scolaire, les élève L+ correspondent avec des élèves d'Oviedo en Espagne. Ils ont déjà pu découvrir l'Espagne et la ville d'Oviedo grâce à une présentation Genially faites par les élèves espagnols.

Voici le lien : <https://view.genial.ly/5fb578fe45d0f66d1a03ca53/presentation-welcome-to-spain-etwinning>

C'est une excellente façon de souligner l'importance de s'ouvrir à d'autres pays, cultures et traditions ainsi que de voir le rôle crucial que jouent les langues dans l'ouverture à l'international. Avant les vacances de Noël, les élèves concevront, écriront et enverront des cartes à leurs correspondants. Ils se présenteront et exprimeront leurs vœux pour Noël et pour l'année à venir, en anglais et dans leur langue maternelle. Ce projet vise à les motiver à utiliser la langue anglaise dans un contexte réel. Ils amélioreront aussi leurs compétences en lecture et en écriture.